

## Année # 2

Dans le courant de la 2ème année des extrêmes sont expérimentés malgré le travail acharné des Expérimentateurs.

Réunion de crise autour des pandémies qui déciment par vagues les êtres carbonés, en plus de leurs conflits incessants. Kuvra indique:

- Nous avons plusieurs difficultés avec cette expérience. D'abord plusieurs pandémies ont dangereusement réduit le nombre d'individus.

Nous avons déterminé que la plupart des pandémies, qui ont dangereusement réduit le nombre d'individu, sont liées au fait qu'ils évacuent les excréments de leurs corps dans l'eau qu'ils consomment (11)

les personnes présentes et particulièrement Jazz Scry ont une réaction de dégoût. Kuvra poursuit :

- voilà, la réaction que vous avez est une programma-

tion inscrite dans nos corps et ceux de la planète-ex-  
périence. Elle doit permettre d'éviter cette mise en  
danger.

Mais les êtres carbonés semblent l'ignorer et malgré  
la technologie des monolithes utilisée dans ce sens,  
le message peine à passer

Galudsy interroge :

- une idée sur ce manque d'efficacité ?

Kuvra

- oui Lep a détecté de nouveau 2 nouvelles machines  
Girogs nommées

la Lanterne Bleue,  
et Excalibur,

concernant le fonctionnement des monolithes, les  
tests en local confirment que l'information est bien  
assimilée, mais sur place, il semble qu'en plus des  
machines, une perturbation d'origine inconnue, modi-  
fie le message

Jealupi demande des précisions

- Kuvra, pouvez vous expliquer simplement le mode  
de fonctionnement de ces pandémies afin que cha-  
cun ici soit correctement informé ?

- tout à fait. La planète-expérience fonctionne en cir-  
cuit fermé, recyclage inclus, grâce au seul apport

d'énergie qu'offre leur étoile solaire.

Une sorte de chaîne de la vie s'est installée, comme lors des précédentes expériences. Plusieurs types de petites machines dont le fonctionnement est aussi basé sur la carbone, profitent de ces humanoïdes pour s'en servir comme tremplin et soutien dans leur propre évolution. Mais de temps en temps ces petites machines, suite à des perturbations extérieures, déraillent et détruisent leurs hôtes.

Lors de la consommation d'eau souillée, c'est exactement ce qui se passe

Galudsy demande

- sur ce point, je vous demande de rechercher activement les causes et de me fournir les idées qui pourraient limiter ce phénomène.

Kuvra lance l'autre sujet de tension

- dans plusieurs zones géographiques, il y a eu aussi cette exacerbation autour de la religion, sur le continent le plus grand. Certains de ces cerveaux carbonés ce sont trouvé une justification pour s'accaparer les richesses de leurs contemporains : tuer au nom de Dieu !

Celle qu'avait involontairement été initiée par Jazz Scry (12) est particulièrement cruelle.